

TEMA: LAS TRES PUERTAS QUE DEBEMOS CUIDAR

TEXTO: 1 PEDRO 5:8 Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;

La palabra de Dios nos declara que nuestro adversario el diablo anda “**COMO LEÓN RUGIENTE**” buscando a quien devorar. Si nos avisaran que alrededor de nuestra casa, en nuestro vecindario anda un león suelto ¿Que haríamos nosotros? con toda seguridad lo que haríamos es **CERRAR TODAS LAS PUERTAS**, para que el león no pueda entrar.

Lastimosamente en nuestra vida cristiana no hacemos eso, a pesar de las advertencias y llamados que nos hace la palabra de Dios (**Proverbios 4:23**) **Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; Porque de él mana la vida.**

En lugar de cuidar las puertas para que el enemigo no pueda entrar a hurtar, matar y destruir, las dejamos abiertas, somos muy confiados y descuidamos las puertas de nuestra vida.

Es por eso que este día por medio de la palabra del Señor reflexionaremos sobre cómo evitar que el pecado entre por nuestra mente, descienda al corazón y contamine nuestra alma.

VEAMOS POR MEDIO DE LA PALABRA DE DIOS CUÁLES SON ESAS TRES PUERTAS QUE DEBEMOS CUIDAR EN NUESTRA VIDA:

I) PRIMERA PUERTA: NUESTRA MENTE, LA PUERTA DE LOS PENSAMIENTOS (2 CORINTIOS 10:5) derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,

Debemos tener claro que **LA MENTE ES LA PRIMERA PUERTA POR LA QUE EL ENEMIGO INTENTA ENTRAR**, y lo hace de una forma sutil, aparentemente inofensiva, es decir, por medio de una idea, una sugerencia, una duda o una imagen.

Es por eso que la palabra de Dios nos enseña algo muy importante: **NO DEBEMOS SUBESTIMAR EL PODER DE UN PENSAMIENTO (Cantares 2:15) Cazadnos las zorras, las zorras pequeñas, que echan a perder las viñas; Porque nuestras viñas están en cierne.** Esas zorras pequeñas pueden ser un pensamiento, una idea, una fantasía, etc.

Hay algo muy importante que como cristianos debemos comprender: **SI LA PUERTA DE NUESTRA MENTE NO ESTÁ VIGILADA, LO QUE ENTRA SE QUEDA.**

El peligro de esto es porque **LO QUE NO SE REPRENDE EN LA MENTE, EL CORAZÓN LO ACEPTA.**

Cada uno de nosotros tenemos que preguntarnos: **¿QUÉ PENSAMIENTOS ESTOY TOLERANDO EN MI MENTE?** ¿Podríamos pedirle a Dios lo que David le pedía? **(Salmos 26:2) Escudríñame, oh Jehová, y pruébame; Examina mis íntimos pensamientos y mi corazón.**

II) SEGUNDA PUERTA: EL CORAZÓN, LA PUERTA DE LOS DESEOS (MARCOS 7:21) Porque de dentro, del corazón de los hombres, salen los malos pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los homicidios,

Los pensamientos, ideas, intenciones, fantasías, que la mente tolera, el corazón los adopta como un deseo.

Es en ese momento en el cual ese pensamiento, esa fantasía o esa emoción empiezan a ser justificadas y alimentadas, **AQUÍ ES DONDE EL PENSAMIENTO SE VUELVE UNA INTENCIÓN PECAMINOSA (Hebreos 4:12)** Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

PODEMOS COMPRENDER ENTONCES UNA VERDAD ESPIRITUAL MUY IMPORTANTE: El pecado no comienza cuando se comete, sino cuando se acaricia en el corazón.

TENEMOS QUE HACERNOS HOY UNA PREGUNTA: ¿Qué estamos deseando en secreto que sabemos que no agrada a Dios? **(Salmos 44:21)** ¿No demandaría Dios esto? Porque él conoce los secretos del corazón.

III) TERCERA PUERTA: EL ALMA, LA PUERTA DE LA VOLUNTAD Y LAS ACCIONES (SANTIAGO 1:14-15) sino que cada uno es tentado, cuando de su propia concupiscencia es atraído y seducido. 15 Entonces la concupiscencia, después que ha concebido, da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, da a luz la muerte.

Cuando no cuidamos la puerta de nuestro corazón **LO QUE ENTRA EN ÉL TERMINARÁ DOMINANDONOS** y manifestándose en decisiones, palabras o acciones.

El pecado cuando se lleva a cabo daña el alma, produce muerte espiritual, y ataduras difíciles de romper, **ESE ES EL OBJETIVO DEL ENEMIGO: TENER CRISTIANOS ATADOS Y SOMETIDOS AL PECADO (Jueces 16:4-5)** Después de esto aconteció que se enamoró de una mujer en el valle de Sorec, la cual se llamaba Dalila. 5 Y vinieron a ella los príncipes de los filisteos, y le dijeron: Engañaile e infórmate en qué consiste su gran fuerza, y cómo lo podríamos vencer, para que lo atemos y lo dominemos; y cada uno de nosotros te dará mil cien siclos de plata.

Si de algo podemos estar seguros es que: **TODA CAÍDA VISIBLE EN PECADO COMENZÓ SIN QUE NADIE LO PUDIERA VER, CON UNA PUERTA DE NUESTRA VIDA DESCUIDADA.**

IV) ¿CÓMO PODEMOS REFORZAR ESTAS PUERTAS DE NUESTRA VIDA? (ROMANOS 12:2) No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.

Tenemos que llenar nuestra mente con la Palabra cada día. pues las mentes vacías de la palabra están llenas de pecado.

Debemos pedir al Espíritu Santo que nuestros deseos y anhelos puedan estar alineados a la voluntad de Dios.

Tenemos que tener una actitud vigilante de nuestros pensamientos y nuestras decisiones.

Tenemos que huir de las tentaciones para no darle lugar al pecado que se instale en nuestra mente y en nuestro corazón.

CONCLUSIÓN: Dios nos llama a cuidar estas tres puertas, no sólo por disciplina, sino por amor a nuestra alma. Si vigilamos lo que entra en la mente, lo que alimenta el corazón y lo que se ejecuta desde el alma, viviremos en libertad espiritual. **No se trata solo de evitar pecar, sino de cerrar el acceso al enemigo desde el primer pensamiento.**